

あいの助密書

明けましておめでとう



おめでとう！元日！おめでとう！

～愛・達・一の助～

お陰様で第15号
発行所 株式会社猪木酸素
有限会社 福山サポートあいの助
山営業所

小さな取り組み

M様は膝痛があり、長距離歩行は困難な方。でも、一人で銀行に行きたいのご意向があり、担当ケアマナーシャ様の元、セニアカー導入を検討となりました。M様の乗り物歴について、バイク運転歴はあるものの乗用車の経験は無いとのことでした。バイク運転の経験から、前進時のハンドル操作はお手の物。一回目の練習はほぼマスターされました。2回目の練習から、実際に通行するルートを運転しながら一緒に目的地の銀行まで同行。交差点での一旦停止、左右確認、右側通行の励行、速度調整の履行など利用時の基本ルールも完璧。しかし、唯一の問題がありまして・・・それは、狭い駐車スペースへのバックでの車庫入れでした。バイク運転の経験はあるが、車を運転したことがないM様。バックでの車庫入れが苦手なものでした。仕方がありません、バイクがバック走行するのはワイルド7くらいです。弊社スタッフ田中フラーズの小さな取り組みを開始。まずは、車庫内の整理をさせて頂きスペースを広げます。そのうえで、側溝に転落しないようM様所有の大きなポトルでガード。バック進入時のハンドルを切るタイミングを示す目印としてボールの設置。これらの対策を行ったうえでバック走行の練習を兄弟付きつ

きりで行いましたが人間、得手不得手はあるもの、なかなか上達出来ず、壁に衝突する危険性も見受けられ、一時は暗礁に乗り上げた状況となりました。



目印のボール



車庫入れ後の様子

万事休すかと思われましたが、担当ケアマナーシャ様の発案により車庫後方を遮っている花壇や、バリアとなっている箇所を撤去の運びとなり、ケアマナーシャ様と共に整備完工。車庫後方から前進での駐車が可能になったのでした。



道が開通



「ローマは一日にして成らず」です。

皆様、明けましておめでとうございます。地域の皆様の暮らしを「陰ながらサポート」をモットーに日々活動中の有限会社猪木酸素玉島店フサポートあいの助です。変革の時代真っ只中の2022年の幕が明けました。コロナ禍はまだ収束せず不安が募る毎日は相変わらずですが、今年は更にパワーアップしたポジティブシンキングでやっていきたいと思います。まずは験を担いでお知らせします。今年はい「五黄の寅」年ですよ。「五黄の寅」とは、九星気学の9つの星の中で最強のパワーを持つ「五黄土星」と、強い正義感や実行力、生命力を象徴する干支の「寅」が重なる年のことで、とにかく強い運

勢を持つっており、なんと三十六年に一度しか廻って来ないそうです。それにあやかって、新しいことを始めるには最高の年とされています。そこで、元日に今年の目標をきまつと盛り気味に立てました。目標「お客様へのおもてなし力を磨いて快適な住環境を提供し、益々お客様をご紹介頂く」プライベートでは、「本格的に自然農法での野菜、果樹栽培を始める」以上です。実は、元日に立てた目標は85%の人が一月十五日までに挫折するといふ衝撃的なデータもあります。わたくし何度も経験済です・・・。目標を実現するためには、それを手帳に書き記しておき、何度も見返すと良いと聞き、一昨年の年頭には所



農園の近況！アボカド栽培記

本格的な寒波到来となり、気温が氷点下になる日も増えてきました。アボカド達もビニールハウスに引越

ししたとはいえ、元々は南国育ち。寒さから、枯れかかっています。越冬への本格的な戦いが始まりました。



有料老人ホームのTさんにより、桜日和 磯島施設 夜間、石油ストゥブ発動です。